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                         質 問 者 

大阪府議会議員  岡沢 龍一 

 

質問予定概要 

  

 

  質問日 令和５年１２月 ５日 ７番 

発言の種別  ・代表質問  ・一般質問 

発  言  の  要  旨 

答弁を求める者 

項   目 内        容 

１．ホストクラブについて ・ホストクラブの実態とその対策について伺う。 向山警察本部長 

２．阪神タイガース、オリ

ックス・バファローズ優勝

記念パレードについて 

・今般の職員ボランティアの募集に関して、認識を

伺う。 

江島府民文化部

長 

３．万博に使用する EV

バスの安全対策について 

・EVバス車両の保安対策及び、安全面を踏まえた自

動運転の検討状況について伺う。 

彌園万博推進局

長 

４．駅シャトルバス利用

者への対応について 

・車いすを利用される方々や高齢者の方々に対して、

どのような取り組みを行っていくのか伺う。 

彌園万博推進局

長 

５． ライドシェア導入に

向けた検討状況について 

・ライドシェアの導入に向けた利用者の安全確保に

関する現在の検討状況を伺う。 

谷口都市整備部

長 

６． 新モビリティについ  

て 

・現在の検討状況と今後の取組みについて伺う。 谷口都市整備部

長 

７．空飛ぶクルマの離着陸

場整備に向けた市町村支

援について 

・枚方市内において離着上の整備が進むよう、府に

後押しをしてもらいたい、また、万博後も見すえた

空飛ぶクルマのネットワークの実現に向けて、民間

事業者の行う離着陸場整備に対し、どのように支援

を行っていくのか伺う。 

馬場商工労働部

長 

８．淀川舟運の活性化につ

いて 

・舟運の活性化には、舟運の運行だけでなく、その

発着地となる船着場周辺を含めたにぎわいづくりも

重要と考えるがいかがか。 

尾花大阪都市計

画局長 

９．押ボタン式信号機の設

置要望に関する今後の進

め方について 

・枚方市山田池南町にある八十八橋北東詰における

押ボタン信号機の設置を要望したが、今後の進め方

について伺う。 

向山警察本部長 

１０．私立高校等授業料無

償化制度への参画につい

て 

・他府県の私立高校等に対してどのような働きかけ

を行ってきたか、また、現時点で府内及び府外の

学校で何校が就学支援推進校となるのか、伺う。 

橋本教育長 

 

 


